
Bom dia a todos. 

Em nome de toda a equipe do Banco Central, eu gostaria de expressar calorosas boas-vindas a todos 

presentes: membros da academia, jornalistas, representantes de instituições financeiras e das empresas de 

tecnologia, do Governo do Distrito Federal, da Fenasbac e colegas do Governo Federal. 

Com alegria recebemos todos vocês para o lançamento de mais um produto inovador do Banco Central em 

parceria com a Fenasbac: o Lift Learning.  

Nosso presidente Roberto tem reiterado que, em sua gestão à frente do Banco Central, trabalhará pela 

modernização do BC e do sistema financeiro como um todo. O Lift Learning – que lançamos hoje - e o Lift - 

que já está em seu segundo ano de funcionamento - são duas iniciativas que caminham exatamente nessa 

direção. Por meio delas, pretendemos fomentar a inovação tecnológica no mercado financeiro. 

No Lift, temos um espaço virtual colaborativo do qual participam fornecedores e desenvolvedores de 

tecnologias, com o objetivo de propor e maturar projetos inovadores aplicados ao setor financeiro. Agora, 

com o Lift Learning, pretendemos envolver mais intensamente a academia na busca dessas soluções 

tecnológicas para o mercado financeiro, estimulando o aprendizado e o empreendedorismo de jovens 

universitários.  

O jovem de hoje é o consumidor de serviços financeiros do futuro. Temos uma juventude digital, conectada, 

antenada com as mais novas tendências em termos de tecnologia.  

Por meio do Lift Learning, pretendemos aproveitar os talentos desses jovens e motivá-los a direcionar suas 

energias e sua criatividade para buscar soluções para um mercado do qual, em breve, eles serão os maiores 

usuários. Ou talvez, em alguns casos, já até sejam. 

Como funcionará o Lift Learning? Primeiro, o BC propõe uma agenda de inovação para o sistema financeiro. 

Hoje essa agenda é a BC#, que reúne as ações estratégicas do BC para os próximos anos. Em seguida, diante 

dessa agenda estratégica, as instituições financeiras apresentam desafios ou problemas específicos a serem 

solucionados. Então, o Instituto Fenasbac constrói um arranjo de cooperação entre as instituições 

financeiras, as universidades, as agências de fomento e o Banco Central para o desenvolvimento de pesquisas 

aplicadas. Essas pesquisas buscarão soluções para os desafios e problemas levantados pelas instituições 

financeiras. Ao final do projeto, os resultados serão apresentados para as instituições demandantes e um 

artigo científico será elaborado pelos alunos participantes. 

Ao longo desse percurso, os jovens ganharão novas competências profissionais. Serão estimulados a serem 

questionadores, criativos e empreendedores. Seus professores terão acesso a empresas abertas à pesquisa 

aplicada. As empresas ganharão soluções para seus dilemas. O Instituto Fenasbac cumprirá sua missão de 

capacitar profissionais e empresas na busca por soluções efetivas de seus problemas. E, por fim, o Banco 

Central incentivará o alinhamento de todos os envolvidos às diretrizes estratégicas da Agenda BC#. 

Ninguém duvida que a tecnologia veio para ficar. Para que o cidadão brasileiro disponha de melhores serviços 

financeiros, alinhados com o que há de mais inovador no mundo, precisamos aprender sobre benefícios e 

riscos da tecnologia. O envolvimento dos jovens e da academia nessas discussões formará profissionais mais 

preparados para o mundo digital que já chegou e ajudará a construir um mercado financeiro mais moderno, 

concretizando assim uma diretriz desta Casa e uma demanda da sociedade. 

Antes de encerrar minha fala, aproveito para agradecer à Fenasbac pela parceria em mais esse projeto, que 

certamente será tão bem sucedido quanto o Lift. 

Muito obrigada, Fenasbac, e a todos vocês pela presença! 


